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Wie der Oberbürgermeister informiert, halten die Gespräche zwischen der Landeshauptstadt 
Potsdam und dem Land, hier: Wirtschaftsministerium, noch an. Es gibt keine abschließenden 
Ergebnisse, insoweit könne er nichts Neues berichten. Außerdem sei zwischen dem Ministe-
rium und ihm Vertraulichkeit vereinbart worden. Im Augenblick gebe es auch nichts zu entschei-
den, sollte sich ein anderer Sachstand ergeben, werde er die Stadtverordneten sofort informie-
ren. 
 
Herr Dr. Scharfenberg bemängelt die „magere“ Information. Er fragt u.a. nach, was sich bei den 
intensiven Gesprächen abzeichne. 
 
Der Oberbürgermeister merkt u.a. dazu an, dass die Gespräch in einer sehr bemühten kon-
struktiven Atmosphäre verlaufen, um einen Kompromiss herauszuarbeiten. 
 
Zur Frage von Herrn Dr. Scharfenberg nach den zeitlichen Vorstellungen, äußert der Oberbür-
germeister, dass ein Zeitpunkt noch nicht bestimmt werden könne. 
 
 

 


